

08.000015

(08/135)

Reg. 50/-00

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat

Wahlen in Schulkommissionen (April 2008)

Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde

Herr Marino Stoppiello (Eltern) tritt auf den 31. Juli 2008 als Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl zurück. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl wird ab 1. August 2008 für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Herr Hans Kupferschmid (Eltern), 1965, Kirchbergerstrasse 61, 3008 Bern.

Gemäss Artikel 9 der Verordnung über die Elternmitsprache an den Volksschulen der Stadt Bern vom 26. Oktober 1994 ist die Mitgliedschaft in der Schulkommission an das Amt der Elternsprecherin oder des Elternsprechers gebunden.

Bern, 30. April 2008

Der Gemeinderat